



ASIE/LIBAN - Aide fournie par les enfants de l'Enfance missionnaire du Liban aux enfants réfugiés provenant de Syrie

Beyrouth (Agence Fides) – Dimanche 26 janvier sera célébrée la Journée de l'Enfance missionnaire qui a depuis toujours comme devise « les enfants aident les enfants ». Parmi les différentes initiatives menées, les enfants de l'Enfance missionnaire du Liban se sont organisés en faveur des enfants réfugiés provenant de Syrie. Le Directeur national des Œuvres pontificales missionnaires, le Père Paul Karam, et la secrétaire de l'Enfance missionnaire au Liban, Mme Nada Hajjar, ont déclaré que les aides prendront la forme de vêtements, de collectes de fonds et de visites aux familles des réfugiés. Au Liban, l'Enfance missionnaire compte environ 15.000 enfants qui, en 2013, ont recueilli 15.800 USD outre les offrandes destinées au Soudan, à l'Irak et à Madagascar. Le Père Karam a signalé la présence au Liban de 1,5 millions de réfugiés syriens, presque tous musulmans. Cette présence massive comporte de nouvelles difficultés pour le petit pays qui n'est pas en mesure de supporter la présence de tant d'immigrés. Nombreux sont ceux qui arrivent sans visa et l'instruction constitue elle aussi un problème. « L'Eglise a le devoir de réveiller la conscience de la communauté internationale afin qu'elle promeuve un chemin de paix et prenne ses responsabilités vis-à-vis des réfugiés » a ajouté le Père Karam. (AP) (Agence Fides 10/01/2014)